







Sólo Harley-Davidson Pan America | Plazas Limitadas

Información y preinscripción:



www.cantabriaharleydavidson.com

Fecha límite de preinscripción: viernes 12 de abril

Datos de contacto:



942 500 550



info@cantabriaharleydavidson.com

Colabora:



Patrocinadores:









Organiza:



Síguenos:







Nos vamos de ruta, esta vez por carretera y ifuera de ella! La nueva Adventure de Harley-Davidson, la Pan America, nos ofrece una nueva oportunidad: explorar rutas fuera del asfalto que nunca antes has podido experimentar, llegar a sitios nuevos disfrutando a bordo de una Harley-Davidson.

Hemos preparado una ruta divertida y tranquila de 120 kms de los cuales 20 kms aproximadamente transcurren fuera del asfalto, por "pistas". Eso sí, con tiempo para poder disfrutar de los paisajes, degustar la gastronomía de Cantabria y compartir experiencias entre los participantes.



El evento es una "ruta de día", empezamos por la mañana hasta última hora del mediodía con comida y ahí fin del evento oficial. Es sólo para motocicletas Harley-Davidson Pan America.

No requiere ninguna preparación especial técnica, lo único se recomienda, como mínimo, neumáticos mixtos (tipo a los que lleva la Pan America de serie) y llevar la moto lo más ligera posible de maletas / equipaje.

Por último, la parte fuera de carretera del recorrido no requiere experiencia especial en conducción off-road, todas las pistas son de suelo "firme", en algunos casos con algo de grava suelta, pero no hay vadeos, zonas de barro, ni tramos con piedra grande.





Comenzamos a las 10:00h en el concesionario Cantabria Harley-Davidson, en la localidad de Astillero. Formalizamos preinscripción de los participantes y como más tarde a las 10:30 comenzamos la aventura hacia el interior de la provincia.

Nos adentramos tímidamente en los Valles Pasiegos y nos pasamos al Valle de Toranzo. Atravesaremos el rio Pas por el singular Puente de la Vía Verde del Pas, que pertenece a la red del patrimonio Industrial de Cantabria, con estructura de hierro y isuelo de madera! Dejamos atrás la localidad de Ontaneda y "subimos" de altitud llegando a Sel de la Carrera.







Aquí comienza la primera etapa fuera de carretera, 10 kms seguidos hasta la localidad de Silio en el Valle de Iguña. Haremos eso una parada "rápida" en lo alto del puerto para estirar las piernas.



Llegamos a Bárcena Pie de Concha, fin de la primera etapa. Disponemos de 1 hora para reponer fuerzas, compartir impresiones y disfrutar de un suculento aperitivo en el Bar Moderno.





Sobre las 13:30 comenzamos la segunda etapa de la ruta. Directamente subimos a la montaña de nuevo hasta el Embalse de Alsa, que pertenece a la cuenca hidrográfica del Cantábrico. La presa fue construida en el año 1920 recogiendo las aguas del rio Torina, una zona ideal para la práctica del "motociclismo adventure" por sus rutas off-road e impresionantes paisajes. Tras rodear el embalse por pistas, realizamos una parada en el Área Recreativa "Mil Hombres" a orillas del embalse para hacernos una foto de grupo.



Descendemos de nuevo de la zona de Alsa para llegar al Pantano del Ebro. En esta última parte del recorrido alternamos en varias ocasiones el asfalto y vías fuera de carretera para llegar a nuestro destino final a orillas del Pantano del Ebro, en la localidad de Corconte.





Culminamos el evento en el Restaurante La Conchita, donde nos espera "un viaje" gastronómico tras una gran jornada de motos, montaña y paisajes. Podremos probar el típico cocido montañés y degustar una rica merluza rellena, para terminar con unas suculentas costillas de cerdo Durok.



Tras la comida se da por finalizada la programación oficial del evento, la ruta de vuelta es libre.

La preinscripción incluye café de bienvenida en concesionario, bolsa de preinscripción, aperitivo en ruta (incluye picoteo, NO bebidas), comida fin de ruta y 2 monitores de ruta. El importe son 50 euros por persona.

La preinscripción es limitada en plazas y la fecha límite para reservar y pagar tu plaza es el viernes 12 de abril o hasta que se agoten las plazas. Tienes que rellenar el formulario a través de "Google Docs" y darle a enviar. Si has completado el formulario de forma correcta, debes recibir un mensaje de confirmación automático en tu correo electrónico. Posteriormente debes hacer el ingreso bancario del pago de la preinscripción en la cuenta bancaria que se indica al final del formulario y enviar el resguardo al siguiente email: info@cantabriaharleydavidson.com



PROGRAMA

10:00h Cantabria Harley-Davidson: Encuentro participantes, comprobación inscritos, entrega bolsa de preinscripción y café de bienvenida

10:30h Salida Ruta Tramo 1 desde Cantabria Harley-Davidson hasta Bárcena Pie de Concha.

Total distancia 65 kms: Astillero, Sarón, Vega de Villafufre, Iruz, Santiurde de Toranzo, Ontaneda, Sel de la Carrera, Silió y Bárcena Pie de Concha.

Tramo fuera de carretera 10 kms entre Sel de la Carrera y Silio (resto comarcales y nacionales). Parada rápida (10 minutos) en mitad del tramo fuera de carretera para fotos y "estirar" piernas.

12:30h Aperitivo en Bárcena Pie de Concha, Bar Moderno.

13:30h Salida Ruta Tramo 2 desde Bárcena Pie de Concha hasta Corconte

Total distancia 57 kms: Bárcena Pie de Concha, Embalse de Alsa, Ventorrillo, Santiurde de Reinosa, Aldueso, Orzales, Pantano del Ebro, Lanchares, La Población y Corconte.

Tramo fuera de carretera 10 kms en 3 secciones (resto comarcales y nacionales).

Parada rápida (20 minutos) en Área Recreativa "Mil Hombres" en el Embalse de Alsa para foto de grupo.

15:30h Comida en Corconte, Restaurante Conchita.

Tras finalizar la comida se da por finalizado el evento, la ruta de vuelta es libre.

PICOTEO / APERITIVO en Bar Moderno (Bárcena Pie de Concha)

Croquetas

Rabas

Tortilla

(bebidas NO incluidas, cada participante paga directamente en el bar)

COMIDA en Restaurante Conchita (Corconte)

DE PRIMERO

- Cocido montañés
- Arroz cremoso de secreto ibérico

DE SEGUNDO

- Merluza rellena con salsa de nécoras y patata panadera
- Costilla de cerdo Durok a la parrilla

Postre casero a elegir y café

BODEGA

Vino crianza Rioja Medievo

Cerveza con / sin alcohol y refrescos

NO incluye chupito